



Motorrad-Parkplätze in der Donnersbergerstraße

Antrag:

Der Bezirksausschuss 9 Neuhausen-Nymphenburg fordert die Landeshauptstadt München auf, zu prüfen, ob die Einrichtung von speziellen Parkplätzen für zweirädrige Kraftfahrzeuge in der Donnersbergstraße möglich ist.

Begründung:

Der Parkdruck in der Donnersbergerstraße und generell im Bereich Rotkreuzplatz Süd ist hoch. Nahezu täglich gibt es Beschwerden von Anwohner über parkende Kraftfahrzeuge auf dem Gehweg.

Zu den geparkten Fahrzeugen auf den Gehwegen zählen auch eine relativ hohe Zahl von Motorrädern und -rollern. So sehr die Duldung in Einzelfällen verständlich ist, ermutigt dies auch anderen motorisierte Fahrzeuge auf dem Gehweg zu Parken. Und auch das Kraftrad selbst kann eine rechtswidrige Behinderung auf dem Gehweg darstellen.

Daher soll die Landeshauptstadt prüfen, ob in der Donnersbergerstraße spezielle Motorrad-Parkplätze eingerichtet werden können, um so das Parken auf dem Gehweg oder auf Fahrradabstellanlagen zu verhindern.

Initiative:

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN (Fabian Norden) und FDP (Felix Meyer)